
開 催 日 時

自治協議会名

司会者 嶋岡壯吉 報告者 近森正利

参 加 人 数 17

　伊賀市議会議長　様

・地区市民センター兼公民館のレジデントＦＡＸ廃止の再検討をお願いしたい。

　平成２９年８月３日

報　　告　　書
　平成２９年７月９日（日）　１３時３０分 ～ １５時１５分

安本美栄子、近森正利、嶋岡壯吉、福村教親

開 催 場 所 　諏訪地区市民センター

出 席 議 員
記録者

　（可動しているものはそのまま使用できるように。）

・公共施設等が機能廃止となった後の不用処理の適切な方法を考慮してほしい。

班長　　安本　美栄子　

・生活基盤の充実をしてほしい。

　ＪＡ伊賀北部の統合で、地元の支店がなくなるという説明を受けたが、唯一の拠点なので存続

 （守田浄水場など）

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

安本美栄子

【主な意見・提言、対応等】

　　　　　平成２９年度議会報告会５班

　諏訪地区住民自治協議会

・公共交通施策、代替バス運行について、費用対効果の視点で廃止すると言われているが、地域

名

　としては存続を望む。

　を望む。行政方も力を貸して欲しい。


